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НЕХАЕВСКИЕ

О ПРОБЛЕМАХ И ПЕРСПЕКТИВАХ РАЗВИТИЯ КУЛЬТУРЫ
На днях в администрации Нехаевского района
состоялось мероприятие, собравшее вместе
культработников со всего района.

На семинаре-совещании
наряду с представителями уч-
реждений культуры присут-
ствовали главы сельских по-
селений, также в его работе
приняли участие глава Неха-
евского района, председа-
тель районной Думы В.А. Чер-
ничкин, глава райадминист-
рации Е.В. Легчило и его за-
меститель С.Ф. Зеленская.

Начальник отдела культуры,
молодежной политики и
спорта райадминистрации
С.И. Плешакова в своем выс-
туплении проанализировала
сложившуюся систему учреж-
дений культуры в Нехаевском
муниципальном районе, обоб-
щив информацию о работе
культурно-досуговых учрежде-
ний района за 10 месяцев те-

кущего года. В своем докладе
она подробно остановилась
как на структуре учреждений
культуры и кадрах, так и на ко-
личестве и качестве предостав-
ляемых населению услуг.

 Выступая перед собравши-
мися, глава района В.А. Чер-
ничкин отметил, что объеди-
нение учреждений культуры и
коммунально-хозяйственных
служб в большинстве поселе-
ний района никак не способ-
ствует повышению уровня
культурно-досуговой деятель-
ности  в хуторах и станицах, и
призвал глав сельских посе-
лений еще раз подумать над
вопросом разделения этих
структур, а возможно, и пере-
дачи части полномочий по
культуре в район.

Опытом работы по взаимо-
действию органов местного са-
моуправления с учреждениями
культуры поделился глава Вер-
хнереченского сельского посе-
ления Н.Г. Ермилов, где учреж-
дения культуры продолжают
оставаться самостоятельными
юридическими лицами. Содер-
жательную и красочную пре-
зентацию подготовил директор
МКУК Упорниковская ЦКС Ю.И.
Мишарев.

О том, как работают после
проведения реформирова-
ния центры культуры, досуга
и бытового обслуживания, со-
бравшимся рассказали глава
Захоперского сельского посе-
ления Т.И. Волоскова и глава
Солонского сельского посе-
ления Н.И. Коновалова.

Участники семинара актив-
но обсуждали данный вопрос.

Печально и немного стран-
но для семинара культработ-
ников прозвучали слова неко-
торых из выступавших глав,
что если выбирать между
культурой и водопроводом, то
важнее все-таки водопровод.
А потому особо весомо про-
звучали слова главы райад-
министрации Е.В. Легчило,
который напомнил собрав-
шимся, что, несмотря ни на
какие реформы и внутренние
сложности, жители района не
должны ощущать недостаток
культурно-досуговой деятель-
ности, и взрослые, и дети дол-
жны быть обеспечены полно-
ценным досугом.

О независимой оценке каче-
ства услуг, предоставляемых
учреждениями культуры, уча-
стникам семинара-совеща-
ния рассказала консультант
отдела культуры, молодежной
политики и спорта райадми-
нистрации А.А. Фоломушкина.

В завершение совещания
участников ознакомили с ре-
зультатами анкетирования,
проходившего во время  семи-
нара. По итогам двухчасовой
работы были выработаны
предложения, где даны реко-
мендации руководителям уч-
реждений культуры сельских
поселений систематизировать
деятельность в учреждениях
посредством активного учас-
тия специалистов в районных
семинарах и практикумах, а
также в следующем году завер-
шить переход на заключение
«эффективных контрактов» с
работниками учреждений.
Главам поселений рекомен-
довано передать полномочия
по проведению независимой
оценки качества услуг, оказы-
ваемых учреждениями культу-
ры, в районную структуру, а так-
же предусмотреть в бюджетах
на 2017-2019 годы средства
для обеспечения достижений
целевых показателей по сред-
ней заработной плате работ-
ников культуры в соответствии
с указами Президента РФ.

На снимке: идет работа се-
минара-совещания культра-
ботников.

Наш корр.

21 ноября 2016 г. в 10-00 в зале ЦКД станицы Нехаевс-
кой состоится партийная отчетно-выборная конферен-
ция.

Повестка дня:
1. Рассмотрение и утверждение отчетов секретаря мест-

ного отделения.
2. Рассмотрение и утверждение отчетов местной конт-

рольной комиссии.
3. Избрание секретаря местного отделения партии.

УВАЖАЕМЫЕ ДЕЛЕГАТЫ ОТ ПЕРВИЧНЫХ ОТДЕЛЕНИЙ НЕХАЕВСКОГО МЕСТНОГО ОТДЕЛЕНИЯ
ПАРТИИ «ЕДИНАЯ РОССИЯ»!

4. Избрание нового состава местного поли-
тического совета партии.

5. Избрание членов местной контрольной ко-
миссии.

6. Избрание делегатов на региональную кон-
ференцию партии по утвержденной норме представитель-
ства.

В.А. ЧЕРНИЧКИН, секретарь Нехаевского местного
 отделения партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ».
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СЕЛЬХОЗОБОЗРЕНИЕ

ПРОГНОЗ СПЕЦИАЛИСТОВ-АГРАРИЕВ
Очень неустойчивые погодные условия
последнего осеннего месяца, естественно,
пагубно сказываются на росте и развитии
вступающих в фазу покоя
сельскохозяйственных культур.

Озимые, посеянные в
районе на площади около
40 тыс. га, за последние три
недели испытали на себе
морозы в бесснежье до
минус 12 градусов, выпада-
ющий и тут же тающий снег,
а также наледь в мороз-
ные ночи и утренники. Как
такие катаклизмы в итоге
скажутся на состоянии зи-
мующих полевых культур?
На этот вопрос отвечали
специалисты сельскохо-
зяйственной отрасли ряда
хозяйств.

Главный агроном ООО
«Динамо» Александр Ива-
нович ВИШНЯКОВ:

- Состояние посевов ози-
мой пшеницы, которой в
нашем сельскохозяйствен-
ном предприятии занято
2700 гектаров, в настоящий
момент не вызывает ника-
ких опасений. Посевы раз-
мещены по паровым пред-
шественникам, получили
удобрения вместе с задел-
кой семян в почву и на мо-

мент ухода в зимовку чувству-
ют себя хорошо. Сейчас про-
водим исследования на
предмет поражения расте-
ний грызунами.

Сложными месяцами зи-
мовки будут февраль и март,
когда погода преподносит
сюрпризы, в том числе и не
самые приятные. Что касает-
ся последующих агротехни-
ческих операций на уже со-
зданных посевах, то их ждет
еще ранневесенняя подкор-
мка минеральными удобре-
ниями.

Главный агроном ОАО «Аг-
рофирма «Пионер» Алексей
Сергеевич ЛЕОНТЬЕВ:

- Сразу несколько культур
размещено на площади по-
чти в 4 тыс. га. В числе при-
оритетных - озимая пшени-
ца, занявшая более 3600 га,
а также тритикале, рыжик,
ячмень. Чувствуют они себя
накануне зимовки, в основ-
ном, хорошо, высевались в
оптимальные сроки по раз-
личным технологиям - от ноу-

тилла до парового поля. Бу-
дем отслеживать появление
грызунов на посевах. Не ис-
ключаю, что в низинных мес-
тах можно будет ждать еще и
вымокания растений на не-
значительной площади.

Руководитель СПК «Ру-
син» Александр Иванович
ВОЛКОВ:

- «Донской сюрприз», «Ста-
ничная» и «Камышанка-4» -
это сорта, которые задела-
ны в почву в прошедшую по-
севную. Площадь посевов,
по сравнению с предыдущим
годом, незначительно уве-
личена и составляет 550 гек-

таров. Работа велась по па-
ровым предшественникам.
Необходимым в сезоне мы
посчитали предпосевное
внесение на парах сложно-
го минерального удобрения
– аммофоса. Сейчас состо-
яние посевов хорошее. Един-
ственное, что пока вызыва-
ет тревогу, - появление на
посевах мелких грызунов.
При массовом их размноже-
нии придется разбрасывать
химикаты.

На снимке: посевы озимых
под снегом.

Текст и фото
 Н. ИВАНОВА.

  ДО СУББОТЫ
По сообщениям наших
корреспондентов

ОТ СУББОТЫ

ОБСЛЕДОВАТЬСЯ СМОГЛИ ВСЕ ЖЕЛАЮЩИЕ
 Медработники не устают повторять о важности  регулярно-

го флюорографического обследования как о главной состав-
ляющей профилактики и раннего выявления ряда легочных
заболеваний.

Для того, чтобы максимально охватить население района
этой необходимой процедурой  и приблизить флюорографи-
ческое обследование к каждому из жителей даже отдален-
ных населенных пунктов, в течение нескольких дней на тер-
ритории Нехаевского муниципального района работал пе-
редвижной флюорограф. За это время, не выезжая в рай-
центр, смогли пройти обследование 53 кругловца, 92 жителя
Солонки, 105 жителей Родничковского сельского поселения
и 100 человек из Упорниковского сельского поселения. Меж-
ду тем хочется напомнить, что каждый взрослый человек,
проживающий  в районе, должен ежегодно  проходить флю-
орографическое обследование. Сделать это можно в рабо-
чие дни в Нехаевской ЦРБ с 8 до 15 часов,  всего лишь предъя-
вив паспорт.

НОВШЕСТВА В СФЕРЕ ОБРАЗОВАНИЯ РАЙОНА
11 ноября в МБОУ «Нехаевская СОШ» была проведена ап-

робация электронного взаимодействия (печать контрольных
измерительных материалов в аудитории).

Приняли участие в этом мероприятии технический спе-
циалист МБОУ «Нехаевская СОШ» А.Ф. Войтковский; веду-
щий специалист Н.В. Романова и специалист М.В. Баннова
отдела образования, опеки и попечительства админист-
рации Нехаевского муниципального района; учитель на-
чальных классов МБОУ «Упорниковский лицей» Л.В. Бон-
даренко; учитель начальных классов МКОУ «Нижнедол-
говская ООШ» Г.А. Полухина и методист Нехаевской ДЮСШ
П.М. Коннов.

При использовании технологии печати КИМ поступают в
пункт приема экзамена (ППЭ) на электронном носителе в
зашифрованном виде. Расшифровка и печать происходит
непосредственно в ППЭ с использованием электронных
ключей шифрования. Ключ для доступа к контрольным из-
мерительным материалам члены государственной экза-
менационной комиссии получают за 30 минут до начала
экзамена. Экзаменационные материалы распечатывают-
ся в присутствии участников ЕГЭ, комплектуются в аудито-
рии с индивидуальными комплектами и выдаются участ-
никам.

Апробация прошла успешно, так что теперь распечатывать
задания к Единому государственному экзамену будут непос-
редственно в Нехаевской школе.
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СЕМЕЙНЫЕ ЦЕННОСТИ

БЕРЕГИТЕ СЕМЬЮ – СВОЮ МАЛУЮ ЦЕРКОВЬ
Демографический кризис в стране остается крайне
актуальной проблемой. Равно как и нередко
наблюдающийся кризис семейных отношений,
которыми, к сожалению, подчас не дорожат
супруги. Исправить ситуацию к лучшему трудно, но
можно. И очень многое здесь зависит от
приверженности людей к духовным ценностям, от их
истинной веры в Бога. Сегодня на вопросы,
касающиеся института семьи, воспитания детей,
морали, нравственности и служения церкви, вреда
абортов отвечает настоятель храма Иоанна
Богослова отец Александр РЕДИН.

– Отец Александр, насколько важен в нашем современ-
ном обществе институт семьи, материнства и дет-
ства и какое внимание этому уделяется в православии?

– Конечно же, институт се-
мьи очень важен. Без своей
малой, но неотъемлемой
ячейки – семьи – общество
просто перестанет существо-
вать, разрушится. И, к сожа-
лению, в наше время такая
опасность особенно велика.
Имеется немалое число не-
благополучных семей, разво-
дов. Зачастую родители не
решаются иметь больше од-
ного ребенка. Понимая важ-
ность проблемы, церковь
всегда уделяла большое
внимание сохранению се-
мьи, культу ее истинных цен-
ностей. Самую первую се-
мью – Адама и Еву – создал
Господь. Со времени своего
сотворения человек искал

себе пару, ориентировался на
то, чтобы строить свою судьбу
и жить в мире и гармонии с
близкими любящими людьми.
Если не будет семьи, мы рис-
куем впасть в дикарство, на-
плодить брошенных детей,
стать не лучше зверей. Хотя и
в животном мире есть такие
прекрасные примеры, как ле-
бединая верность. А мы,
люди, тем более должны жить
в браке,  в верности, придер-
живаться нравственных усто-
ев и моральных норм. Русская
православная церковь всегда
ориентирует прихожан на это.
Да, у  людей имеются те или
иные проблемы и грехи. Но
все это нужно стараться пре-
одолеть по милости Божией.

– Каково Ваше отношение как человека и как религи-
озного деятеля к абортам? Не секрет, что эта пробле-
ма особенно сегодня актуальна.

– Рождение ребенка – это
чудо. Дети – это то, что напол-
няет семью любовью. А лю-
бой аборт – по сути, убийство.
Безусловно, отношение к
абортам резко отрицательное.
Они выглядят крайне неприг-
лядно со всех сторон – с точ-
ки зрения нравственности и
религиозной морали. Учены-
ми доказано, что жизнь ново-
го человека начинается в мо-
мент слияния мужской и жен-
ской клеток. Именно тогда уже
появляется живой организм.
Церковь учит, что в этот миг в
зародыш вселяется новая
душа, уже наделенная от при-
роды самосознанием и каче-
ствами человеческой личнос-

ти. И уничтожить его – значит
убить. Аборты негативно влия-
ют на демографию, на появле-
ние нового поколения. Кроме
того, как известно, аборты не
проходят бесследно для здоро-
вья женщин. Часто, пойдя на
этот опрометчивый шаг, они
становятся бесплодными. То
есть, теряют важнейшую функ-
цию деторождения. Перенеся
аборт, нередко женщина по-
вреждает свою психику. Дока-
зан высокий риск того, что дру-
гие дети, рожденные ей после
аборта, могут также иметь пси-
хические отклонения. Это абсо-
лютно неприемлемо. Ведь
жизнь, которую дал Господь, не
имеет право отнять никто.

 – Вы не только священнослужитель, но и отец, глава
семейства. Удается ли совмещать светскую и религи-
озную жизнь? Если брать по шкале жизненных ценнос-
тей, на каком месте для Вас находится семья?

– Конечно, семья должна
быть на первом месте. Со-
гласно учению апостола Пав-
ла, семья – это малая цер-
ковь, где муж несет образ Хри-

ста, а жена – образ самой цер-
кви. Соответственно, рождаю-
щиеся от них дети уже являют-
ся членами этой ячейки, из со-
вокупности которых рождается

большая церковь, то есть все
общество. Основанная на люб-
ви и верности, семья особенно
важна для православной церк-
ви, такие качества всегда счи-
тались благочестивыми. Если
придерживаться заповедей Бо-
жиих и моральных ценностей,

то религиозная деятельность и
светская жизнь не мешают, а
дополняют друг друга. В право-
славных приходах приняты теп-
лые «семейные» отношения,
где священник – это отец, а при-
хожане – его дети, о которых он
заботится и наставляет.

– На что, по Вашему мнению, прежде всего, должны об-
ращать внимание родители при воспитании детей?

– Прежде всего, им нужно
обращать внимание на самих
себя. Ведь дети ничего не бе-
рут ниоткуда, они учатся на
примерах. А первый пример
им подают именно родители,
чьим привычкам и поведению
они изначально подражают.
Жизнь человека во многом за-
висит от приобретенных им в
детстве навыков – добрых
или дурных. И ни в коем слу-
чае нельзя наплевательски
относиться  к воспитанию,
предоставлять ребят самим
себе. Это чревато многими
трудно исправимыми в буду-
щем последствиями. Взрос-

лым необходимо в полной
мере исполнять свои роди-
тельские обязанности. Требу-
ется вести себя подобающе,
давая тем самым образец
своим потомкам, которые по-
том сами станут примером
для следующего поколения.
Мало дать ребенку хорошее
образование. Нужно сделать
из него достойного человека,
который имел бы твердые мо-
ральные ориентиры, духов-
ный стержень,  понимал всю
важность семейных ценнос-
тей, был христианином, на-
стоящим гражданином и пат-
риотом своей Родины.

– С учетом всего вышесказанного, что Вы хотите по-
желать нехаевцам?

– Любви и мира вам, счас-
тья, семейного благополучия.
Хочется, чтобы супруги храни-
ли друг другу верность, уважа-
ли друг друга, чтобы между
членами семьи было взаимо-
понимание. И, конечно же, не
забывайте Бога. Ведь без Бо-
жиего благословения строить
гармоничные человеческие
отношения бесполезно, в них
обязательно найдутся какие-
либо препятствия. Впустите в
свою душу свет. Двери церкви
всегда открыты для всех, она
готова принять страждущих,
помочь и направить на путь
истинный. И, например, если
у вас имеются семейные про-
блемы, чтобы их разрешить,

можно прийти и побеседовать
со священником. Ведь свя-
щеннослужитель – не только
духовник, он по своим обязан-
ностям еще и психолог. И кто
как не священник знает пота-
енные уголки души человечес-
кой. К тому же, помимо про-
стых советов, у нас есть благо-
датная помощь в исповеди,
причастии и других таинствах.
А благодать врачует душу, вып-
равляет искривленное. Глав-
ное, чтобы обращение к Богу
было искренним, подлинным,
чтобы не было возврата к пре-
жнему, оставленному и про-
щенному. Храни вас Бог!

На снимке: на службе в хра-
ме Иоанна Богослова.

Записал В. КОЛЯДИН.



 8 19 ноября 2016 г.Нехаевские ВЕСТИ

Публикуемые материалы не всегда отражают позицию редакции. Редакция не несёт ответственности за достоверность рекламной информации.                  Цена свободная.

Главный  редактор
  Н.Л. ВОЙТОВА.

УЧРЕДИТЕЛИ:
Комитет информационной

политики
Волгоградской  области,

Администрация Нехаевского
муниципального района,
МАУ  «Редакция газеты

«Нехаевские вести»

Телефоны: редактор--5-16-38,
отдел писем и соцпроблем,
отдел сельского хозяйства,

   ответственный секретарь --5-19-09;
технический отдел (факс, прием

объявлений и рекламы)--5-24-56;
бухгалтерия--5-16-38.

E-mail: nehaevskievesti@yandex.ru

Адрес редакции и издателя: 403171,
ст. Нехаевская, ул. Рабочая, 3.

Газета зарегистрирована
Управлением федеральной службы по надзору
 в сфере связи, информационных технологий
и массовых коммуникаций по Волгоградской

области и Республике Калмыкия.
 ПИ №ТУ34-00667 от 23 сентября 2015 г.

Индекс издания 51039.

Газета отпечатана в МАУ «Редакция газеты
«Нехаевские вести».

403171, ст. Нехаевская, ул. Рабочая, 3
 № 138 (12352) от 19.11.2016 г.

Тираж 2543.
Подписано в печать:

по графику - 16.11.16-15.00,
фактически - 16.11.16-15.00.

          выходит по вторникам,
четвергам, субботам.

ВЕСТИ

16+

Нехаевские

 20 ноября, воскресенье       снег                снег               - 3                  - 3
 21 ноября, понедельник      снег               - 3                 - 6
 22 ноября, вторник

Число и день
недели

    Осадки  Температура воздуха
     ночью      днем

ПРОГНОЗ ПОГОДЫ В СТ. НЕХАЕВСКОЙ

ночью днем
Ветер: скорость, м/с Давление, мм рт. ст.

Адрес: http://rp5.ru/Погода_в_Нехаевском

6 м/с

ночью  днем ночью   днем
5 м/с     773    773

 ясно
6 м/с 5 м/с     774      775

    облачно - 7      - 5 5 м/с4 м/с     775      775
  облачно

ПЛАН МЕРОПРИЯТИЙ К МЕЖДУНАРОДНОМУ ДНЮ БОРЬБЫ С КОРРУПЦИЕЙ

Ж.Л. МОЛИТВИНА, начальник отдела по организационной
работе и управлению архивом.

ДЛЯ ЗАНЯТОСТИ ГРАЖДАН С ОГРАНИЧЕННЫМИ ВОЗМОЖНОСТЯМИ

Мероприятия, проводимые в
рамках Месячника, направлены
на  повышение эффективности
оказания инвалидам государ-
ственных услуг в сфере занято-
сти населения, реализации пра-
ва на труд  лиц с ограниченными
возможностями здоровья путем
расширения взаимодействия

С 3 ноября по 5 декабря 2016 года служба занятости населе-
ния Волгоградской области проводит Месячник  по содействию
занятости граждан с  ограниченными возможностями, посвя-
щенный Международному дню инвалида.

службы занятости с  работода-
телями, с органами местного
самоуправления и иными соци-
альными   партнерами.

Месячник  начался с проведе-
ния центрами занятости насе-
ления Дней открытых дверей,
где все присутствующие имели
возможность ознакомиться с

режимом работы центров заня-
тости населения, перечнем го-
сударственных услуг, оказыва-
емых органами службы занято-
сти населения  и видами мероп-
риятий, направленных на со-
действие в трудоустройстве
инвалидов.

В рамках Месячника организо-
ваны интервью, «Прямая линия»
представителей комитета по
труду и занятости населения,
центры занятости населения
проводят ярмарки вакансий для
инвалидов.

Информационная  поддержка
мероприятий в области содей-
ствия в трудоустройстве
инвалидов также осуществля-
ется через печатные и электрон-
ные средства массовой инфор-
мации, путем размещения на  ин-
формационных стендах в цент-
рах занятости населения, в орга-
нах медико-социальной экспер-
тизы, учреждениях социальной
защиты населения, в многофун-
кциональных центрах предос-
тавления государственных и му-
ниципальных услуг, в местах
массового посещения граждан.

С начала 2016 года за содей-
ствием в поиске подходящей
работы в органы службы заня-
тости населения Волгоградской
области обратилось 1,9 тыс. че-
ловек с ограниченными физичес-
кими возможностями: трудоус-
троено 635 инвалидов. Доля
трудоустроенных инвалидов от
общего числа инвалидов, обра-
тившихся за содействием в по-
иске  подходящей работы, соста-
вила 33,3%.

Важно отметить положитель-
ную динамику трудоустройства
лиц с ограниченными возможно-
стями: с 16,6% в 2010 году до
33,3% за 10 месяцев 2016 года.

Данная тенденция обусловле-
на комплексом мер, активно ре-
ализуемых органами службы за-
нятости по содействию трудоус-
тройству инвалидов как на сво-
бодные рабочие места, так и в
рамках программы содействия
занятости населения Волгоград-
ской области, а также на квоти-
руемые рабочие места.

Комитет по труду
и занятости населения

Волгоградской области.http://economy.gov35.ru/assets/files/news


